## 火災原因はアロマキャンドルか? - 西日本防災システム

2013 08 23

**8月23日**福島市の学法福島高学生寮で発生した火事で、出火原因は寮生が寝付きやすいようにと火を付けたアロマキャンドルが燃え進み、布団に燃え移ったためとみられることが同日、福島署などへの取材で分かったそうです。

同署によりますと、出火したのは福島市、学法福島高校「紅雲寮」の男子寮です。鉄筋コンクリート3階建て(全16室)のうち、2階の1部屋約16.2㎡を焼損しました。この部屋は同校野球部2年の男子生徒が1人で利用しており、キャンドルも男子生徒が火を付けたようです。男子生徒を含め寮にいた9人は避難し全員無事だったそうです。

紅雲寮は東西に並んで3棟あり、出火した男子寮は中央の棟でした。 人的被害も無く、この程度で被害が収まって良かったですね。

参考防災火災の豆知識(アロマテラピーも火災原因になる?)





## 西日本防災システム

<mark>N</mark>ISHINIHON <mark>B</mark>OHSAI <mark>S</mark>YSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/



弊社top pageへ

